

Mobilisation des médecins : un appel partagé par GIBBIS pour une réforme construite avec le terrain

Bruxelles, 7 juillet 2025 - **Ce lundi 7 juillet, les médecins mèneront plusieurs actions pour exprimer leurs inquiétudes face à l'avant-projet de loi du ministre Vandebroucke sur la réforme des soins de santé. GIBBIS comprend et partage ces préoccupations, qui rejoignent celles exprimées depuis longtemps par les institutions de soins bruxelloises des secteurs public et privé associatif. À savoir : l'impératif de garantir l'accessibilité, la qualité et la stabilité des soins dans la durée.**

Une réforme nécessaire, mais à construire avec le terrain

Oui, notre système de santé a besoin de réformes. Mais celles-ci ne peuvent réussir que si elles sont menées de manière cohérente, globale et concertée. Des changements fragmentés, isolés ou précipités risquent d'aggraver les tensions sur le terrain sans répondre aux véritables besoins des patients ni aux défis quotidiens des professionnels de la santé.

GIBBIS appelle les autorités à entendre le signal lancé par les médecins et les institutions de soins. Il est urgent de renouer avec une approche structurée et à l'écoute du terrain. La réussite des réformes en cours dépend d'un dialogue réel avec les soignants et l'ensemble des acteurs de terrain, qui connaissent la réalité de la première ligne comme de l'hôpital.

« Les institutions de soins bruxelloises réaffirment leur engagement en faveur d'un système de santé de qualité, accessible et durable pour tous. Cela nécessite une vision claire, une stratégie cohérente, et surtout, une volonté politique de construire les réformes avec celles et ceux qui portent le système au quotidien. » — Karel Van De Sompel, Directeur général de GIBBIS

Contact presse :

Ariane van de Werve – +32 486 17 33 26 – ariane.vandewerve@GIBBIS.be

GIBBIS (www.GIBBIS.be) est la fédération patronale pluraliste des secteurs public et privé associatif des institutions de soins à Bruxelles. Elle représente plus de 70 institutions membres (hôpitaux, institutions psychiatriques et maisons de repos), réparties sur plus de 80 sites à Bruxelles et couvrant les 19 communes de la Région de Bruxelles-Capitale.